

## 6次産業化の取り組み評価

●坊沢営農組合が農林水産大臣表彰を受賞



▲津谷市長に受賞を報告する長崎克彦代表理事と石井文雄副代表理事

第42回全国豆類経営改善共励会の大豆団の部で、農林水産大臣賞を受賞した農事組合法人坊沢営農組合（長崎克彦・代表理事）の代表者が、6月27日に市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

同共励会は、全国農業協同組合中央会などの主催で昭和47年から毎年開催され、先進的で他の模範となる豆類生産農家及び生産集団を表彰しています。坊沢営農組合は技術や経営の改善、6次産業化による豆腐の販売と消費拡大への取り組みが高く評価されました。

長崎代表は「気候などの不利な条件のなかで、構成員全員が排水対策等を頑張ってくれた結果だと思う」などと喜びを語りました。

## ダムを活かしてにぎわいを

●森吉四季美湖まつり



▲地元の料理を買い求める人でにぎわうイベント会場

森吉四季美湖まつりが、6月22日に森吉山ダム周辺を会場に行われ、多くの来場者がステージイベントやカヌー体験、ダムの見学などを楽しみました。ステージイベントでは「秋田大学アスレージイメントでは「秋田大学アカペラサークル」が、きれいなハーモニを会場に響かせ、地元で活躍する「スプリングフォー」や「北の杜音楽団」などのグループも歌や演奏を披露して盛り上げました。会場には13の出店が立ち並び、来場者は森吉牛や細越うどんなど、地元の多彩な料理に舌鼓を打っていました。

また、ダムの内部を見学する「ダム探検隊」やダム堤体登り、カヌー体験なども行われ、参加者は青空の下で思う存分アウトドアを満喫していました。

## 消防団員の増員に尽力

●市消防団に総務大臣感謝状



▲津谷市長へ感謝状受領の報告をする金田咲美消防団長

北秋田市消防団が総務大臣から感謝状の贈呈を受け、6月25日に金田咲美・消防団長が市役所を訪れ、津谷市長に受領を報告しました。

感謝状は、全国的に消防団員が減少傾向にあるなか、団員を増加させた消防団に贈呈されるもの。北秋田市消防団は、これまで活動してきた婦人消防隊が、平成26年4月1日付けで市消防団に組織移行したこともあり、団員数が769人と一年間で34人の増員となったことから、県内では初めての受領となりました。

金田団長は、「今後もほかの消防団で行っている取り組みを参考にしながら、団員確保に向けてPRしていきたい」などと報告しました。

## ごう音響かせ練り歩く

●八幡宮綴子神社例大祭



▲多くの観衆が見守る中、集落内を練り歩く出陣行列と大太鼓

「大太鼓祭り」として知られている八幡宮綴子神社の例大祭が7月14日と15日に行われ、3メートルを超える大太鼓がごう音を響かせて集落内を練り歩きました。

本祭りの15日には、棒術の使い手を先頭に、仕切り役の露払い太夫、団旗や槍、鉄箱を持った奴、袴に陣笠姿の侍などの出陣行列が上町の北端を出発。直径3・8メートルの太鼓など3張の大太鼓を打ち鳴らしながら約300メートル先の神社に向かい、境内で獅子踊りや奴踊りなどを奉納しました。

沿道には、地元の人や大勢の観光客が詰めかけ、迫力ある太鼓の音を聞いたり、写真を撮ったりしながら楽しんでいました。

## 新たな桜の名所に

●未来まで四季美湖に桜を残そうプロジェクト



▲大人の方々から指導を受けながら植樹する前田小学校の児童

未来まで四季美湖に桜を残そうプロジェクトが、6月24日に森吉山ダム周辺で行われ、緑化推進ボランティア・グリーンメイクと森吉四季美湖を守る会、前田小学校の児童らが、157本のヤマザクラを植樹しました。

この企画は、県民参加の森づくり事業の一環として行われ、これまでに約300本の桜を植樹しています。

児童らは、自分の背丈より大きい苗木を丁寧に植え、植樹した桜の横に児童たちの名前を書いた木札を立て、「じょうぶにそだってね」などのメッセージも添えました。

植樹終了後には、イワナとサクラマスの稚魚3千匹ずつをダム湖に放流し、環境保護への意識を高めました。

## 雨に負けない機敏な動作

●市消防団消防訓練大会



▲小型ポンプ操法で日頃の訓練の成果を披露する団員

市消防団消防訓練大会が、6月29日に合川農村環境改善センター駐車場で開催され、市内27分団のうち14分団と女性消防団員の合わせて350人が参加しました。

訓練大会は、消防訓練礼式及び消防操法を習熟させるとともに、消防力の強化を図るために開催しているもので、規律訓練と小型ポンプ操法の部には、鷹巣地区2隊、合川・森吉・阿仁地区から各1隊、ポンプ車操法の部には、各地区1隊ずつ出場し、操法の正確さや機敏さを競いました。

この日は雨が降るあいにくの天気となりましたが、団員たちは審査員や他チームが見守る中、きびきびとした動きで訓練の成果を発揮しました。